

## Terriente - Albarracín

Autor Administrator

martes, 30 de octubre de 2007

Modificado el martes, 19 de febrero de 2008

No solo Albarracín merece ser visitado. Por toda la sierra existen pueblos de gran belleza que sin duda te gustarán. Ven y conócelos.

### TERRIENTE

#### \* DATOS DE INTERES \*

- Habitantes: 205.
- Superficie término municipal: 48,01 km<sup>2</sup>
- Altitud. 1.443 m.
- Superficie cultivada: 979 hectáreas.
- Superficie regadío: 0 hectáreas.
- Prado y pastizales: 2.179 hectáreas.
- Superficie forestal: 982 hectáreas
- Situación: A 50 km al suroeste de Teruel, por la carretera A-1.513
- Fiestas: 14 de julio.

Se sitúa en un bello paraje de la sierra de Albarracín y comprende la entidad de población de El Villarejo. Destaca, en la parte alta, la iglesia del Salvador, templo gótico-renacentista construido en varias etapas a lo largo del siglo XVI. Tiene nave única cubierta con bóveda de crucería estrellada y capillas entre contrafuertes. La torre, adosada a los pies, consta

de tres cuerpos, el último octogonal de ladrillo y con remate moderno.

En 1584 se contrata a Rodrigo y Pedro de Avajas y a Pedro y Toribio de Utienes, para realizar el pórtico, obra que consta de tres tramos cubiertos con bóvedas de crucería y es uno de los conjuntos renacentistas más importantes de la comarca. La sencilla ermita del Rosario está fechada entre 1718 y 1724. El casco urbano es uno de los conjuntos más notables de la zona por la calidad de su arquitectura, destacando la antigua Torre Vigía, que está aislada de la población y formaba parte de la línea fronteriza entre Aragón y Castilla.

El Ayuntamiento, edificio del siglo XVI, con lonja de dos vanos y balcón corrido de madera. Hay también grandes casonas, con fachada generalmente en hastiar, con interesantes portadas y rejerías.